

<Protokolltext eingeben>

Herr Kasper wies darauf hin, dass in Folge des Erziehungsurlaubs der Stelleninhaberin für Umweltberatung sowie verschiedener Krankheitsfälle und der erst im Sommer wieder folgenden Besetzung der Zivildienststellen derzeit erhebliche personelle Engpässe im Umweltbüro bestehen. Er bat von daher um Verständnis, wenn verschiedene Bearbeitungsphasen, insbesondere die Beantwortung von Anfragen, die Abwicklung von Prüfaufträgen sowie auch die Fertigstellung des Protokolls des Umweltausschusses länger als gewohnt dauern. Dies wurde von den Sitzungsteilnehmern zur Kenntnis genommen.

Zum Abschluss der Sitzung dankte Frau Reese allen Anwesenden, wünschte eine gute Heimreise und schloss die Sitzung um 19.15 Uhr.